

Coloring

Water Colour Crayons

Watercolour crayon, Highly opaque colours, easy to blend. To be used with brush and water for a variety of washes. Diameter approx. 8 mm, round.

ST-223-C12

12 colours لون ١٢
Box 6 sets, العلبة ٦ أطقم,
ctn. 12 boxes الكرتون ١٢ علب.



ST-223-C24

24 colours لون ٢٤
Box 6 sets, العلبة ٦ أطقم,
ctn. 12 boxes الكرتون ١٢ علب.



أدوات التلوين الطباشير الملون

تلوين بالألوان المائية، ألوان مبهمة للغاية، سهلة الخلط. لاستخدامها مع الفرشاة والماء لمجموعة متنوعة من الطلاءات. قطر حوالي ٨ ملم، دائري.

Watercolour Paints

Highly pigmented, brilliant colours, perfect for fine art and craft applications. For use on watercolour paper or board. 12 ml (0.4 fl. oz) paint tubes

ST-8880-C12

12 colours لون ١٢
Box 6 sets, العلبة ٦ أطقم,
ctn. 12 boxes الكرتون ١٢ علب.



ST-8880-C24

24 colours لون ٢٤
Box 6 sets, العلبة ٦ أطقم,
ctn. 4 boxes الكرتون ٤ علب.



يرسم لون الماء

ألوان كثيفة الصبغ شديدة اللامعان مثالية للفنون الجميلة والتطبيقات الحرفية. للاستخدام على ورق أو لوحة مائية. أنابيب طلاء ١٢ مل (٠,٤ أوقية سائلة)

Acrylic Colours

Highly pigmented, brilliant colours, easy to blend and mix with smooth consistency. Perfect for fine art and craft applications. Cleans up easily with water. 12 ml (0.4 fl. oz) paint tubes.

ST-8500-C12

12 colours لون ١٢
Box 6 sets, العلبة ٦ أطقم,
ctn. 12 boxes الكرتون ١٢ علب.



ST-8500-C24

24 colours لون ٢٤
Box 6 sets, العلبة ٦ أطقم,
ctn. 4 boxes الكرتون ٤ علب.



ألوان أكريلك

ألوان كثيفة الصبغ شديدة اللامعان سهلة الخلط ذات تناسق سلس. مثالية للفنون الجميلة والتطبيقات الحرفية. تنظف بسهولة بالماء. أنابيب طلاء ١٢ مل (٠,٤ أوقية سائلة)